

Press Release Stockert GmbH – Mai 2024

Wechsel in der Geschäftsleitung der Stockert Gruppe

Das Führungsteam der Stockert Gruppe stellt sich für die Zukunft neu auf:

Freiburg, 28. Mai 2024: Ab dem 1. Juni 2024 wird die Stockert Gruppe von einem neuen CEO geführt. Mit Christoph Gerber tritt ein international erfahrener Medizintechnik-Manager die Nachfolge von Klaus Welte an, der die Geschicke des Weltmarktführers in der Herzablationstechnologie über sieben Jahre erfolgreich gelenkt hat. Welte wird der Stockert Gruppe künftig auch weiterhin mit seiner Erfahrung und Kompetenz als Mitglied des Beirates unterstützen und so dem Unternehmen erhalten bleiben.

Mit Christoph Gerber gewinnt Stockert einen international versierten Spitzenmanager, der auf über 24 Jahre Erfahrung in verschiedenen Führungspositionen in internationalen Unternehmen der Branche zurückblickt. In den vergangenen 17 Jahren arbeitete er beim US-amerikanischen Medizintechnikunternehmen Stryker und war dort unter anderem für einige Jahre Geschäftsführer des Stryker Werks in Freiburg. Bis zuletzt war Gerber als Vice President in der Division „Manufacturing“ weltweit verantwortlich für mehrere Produktionsstandorte.

Das künftige Führungsteam um Christoph Gerber wird ergänzt durch Dr. Colin Corcoran, Director Business Development & Marketing, Dr. Timo Cuntz, CTO, Manuel Kutruff, Leiter Supply Chain, Jennifer Beck, Leiterin HR und Michael Köbelin, Leiter Finance.

Der scheidende CEO, Klaus Welte, kommentiert: „Ich freue mich sehr, dass wir Christoph Gerber als meinen Nachfolger in der Geschäftsführung gewinnen konnten. Mit ihm kommt ein äußerst erfahrener und kompetenter Leader in das Unternehmen, der die Gruppe in den nächsten Jahren zu weiteren Erfolgen führen wird. Hiermit konnte ein großer Schritt zur Gestaltung der Zukunft unseres aufstrebenden Unternehmens geleistet werden.“

Christoph Gerber ergänzt: „Ich bin begeistert von der Innovationskraft und dem Potential der Stockert Gruppe und freue mich, gemeinsam mit dem hochqualifizierten und engagierten Team, die erfolgreiche Entwicklung fortzusetzen und damit nach einer globalen Karriere zu meinen Wurzeln, fest in meine südbadische Heimat zurückzukehren.“

Als Vertreter des Eigentümers, des Frankfurter Finanzinvestors Rantum Capital, kommentiert der Beiratsvorsitzende von Stockert, Gilles Djordjevic:

„Wir danken Herrn Welte von Herzen nach 7 Jahren herausragender Führung der Stockert Gruppe für all seinen Einsatz und sein Vorbild in der Führung und Bewahrung der einzigartigen Stockert Unternehmenskultur. Wir haben großen Respekt vor seiner Lebensleistung und freuen uns, dass er uns weiterhin im Beirat mit seiner Erfahrung zur Verfügung steht.“ „Gleichzeitig freuen wir uns, Herrn Christoph Gerber als neuen Geschäftsführer willkommen zu heißen. Herr Gerber bringt eine umfassende Erfahrung in der Medizintechnik-Branche sowie viel Energie und eine frische Perspektive mit, die uns helfen wird, unsere Ziele in der Zukunft noch dynamischer zu verfolgen und dabei auch neue Wege zu beschreiten. Wir sind uns sicher, dass der Wechsel in der Geschäftsführung menschlich und organisatorisch absolut nahtlos verlaufen wird und freuen uns auf eine erfolgreiche Zusammenarbeit mit Herrn Gerber.“